



令和7年度 日南市立酒谷小学校

せせらぎ

2学期も精一杯がんばります

33日間の長い夏休みも終わり、いよいよ2学期がスタートしました。2学期始業の日の8月25日（月）は、13名の児童全員が元気に登校してきました。その表情を見ると、みんな、ちょっと大きくなりました。夏休みの間、充実した時間を過ごしたように感じました。たくさんよい思い出ができたことだと思います。

2学期は83日間あり、行事も多い学期です。今学期も、「かがやき」のある子どもを目指して、一人一人がよりよく成長するために、職員全員が一致団結し、教育活動に努めて参ります。

スポーツフェスタ等、地域・保護者の皆さん之力をお借りしなければできない行事もたくさんあります。子どもたちの健やかな成長のため、2学期もご協力をどうぞよろしくお願い致します。



平和について考える登校日

7月31日（木）、登校日を行いました。

今年は、終戦から80年を迎える年であり、平和について考える日として、全校集会を行いました。

集会では、忘れてはならない日として、8月6日（広島原爆の日）、8月9日（長崎原爆の日）、8月15日（終戦の日）について触れました。

また、学校の金庫に保管してある学校沿革史の記述を調べ、戦時中の酒谷小や当時の小学生の様子について、子どもたちに分かりやすいように話をしました。（学校の裏の防空壕にしおりちゅう避難したことや、ラミー〔繊維をとる植物〕の皮剥ぎが小学生の仕事だったことなど）

最後に、戦時中の学童疎開の様子を描いた絵本「字のないはがき」（向田邦子原作）を読み聞かせし、今日の感想を話し合ってもらいました。

2年生の児童が、「戦争のことを知ることができてよかったです。」と言ってくれ、話をしてよかったです。

これからも、まずること、そして平和のためにできることは何かを考え続けることが、現代に生きる私たちの使命だと思います。



9・10月の主な行事

- 9月12日（金）飫肥小との交流学習
- 19日（金）参観日・給食試食会
- 25日（木）修学旅行1日目
- 26日（金）修学旅行2日目

- 10月3日（金）市一斉防災訓練
- 10月10日（金）校外学習
- 10月17日（金）稻刈り
- 10月22日（水）脱穀
- 10月23日（木）振替休業日
- 10月25日（土）スポーツフェスタ

※スポーツフェスタは、地域の皆さんや卒業生をお招きして開催する予定です。多数の参加をお待ちしております。

学校便り5号

編集・発行 日南市立酒谷小学校
日南市大字酒谷乙9086番地
電話 0987-25-1284
FAX 0987-25-5573